

12-1 人命救助

◆3月11日の本震発生 (14:46)⇒21時頃にかけて、仙台東部道路の点検に出た当社社員が、高速道路の側道等で津波被害を受ける直前の人や津波を受けて救助を求める人を、警察・消防等と協力して救助活動を行った。



12-2 支援物資の提供

- ◆3月14日、宮城県山元町に支援物資を搬入。
 - ◆4月21日、岩手県大槌町役場に、机・会議用テーブル・書籍ロッカーの物資を支援。
- ⇒社団法人 東北経済連合会長から感謝の文書が届く。



社団法人 東北経済連合会からの感謝状



(株) ネクスコ・エンジニアリング東北
代表取締役社長 末岡真純 様

ご支援、有り難うございました。

このたびは、「東日本大震災」による被災に対しまして、暖かいご支援を賜り、誠に有り難うございました。心より感謝申し上げます。

平成23年3月11日に発生致しました東北地方太平洋沖地震と大津波により、行政庁舎が倒壊した岩手県大槌町においては、一刻も早い行政機能の復旧を目指し、仮庁舎での業務再開を進めているところでございます。

こうした状況の下、今般、会員企業・団体の皆様よりご提供いただきました設備、備品等につきましては、4月19日に、大槌町の仮庁舎の方にお届けしたところであり、行政機能の復旧に向けて役立てていただけるものと存じます。

私ども東北経済連合会と致しましては、今後とも、東北地域の経済団体として、被災地の支援、復旧、復興に向け、全力で取り組んで参る所存でございますので、引き続きご支援、ご協力を賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。

改めまして、皆様のお力添え、お心づかいに感謝申し上げ、略儀ながら書中を以て御礼申し上げます。

平成23年4月21日

社団法人 東北経済連合会

会長 高橋 宏

